

## ¡Te invitamos a que conozcas nuestro informe diario de actualidad económica y de mercados!

### Fundamentales y eventos relevantes

- En Reino Unido, se publicaron los registros de inflación de abril, mes en el que la inflación total se desaceleró hasta el 8,7% a/a desde el 10,1% a/a de marzo, sin embargo, no cumplió con las expectativas de los analistas, que preveían una desaceleración hasta 8,1% a/a. El movimiento obedeció principalmente a un efecto base favorable de sectores como transporte, vivienda y servicios públicos. A pesar del descenso de la inflación total, la inflación núcleo se elevó significativamente hasta 6,8% a/a desde el 6,2% a/a anterior, como consecuencia de presiones alcistas que persisten en componentes asociados a la demanda, como Recreación, Cultura y Comunicaciones. Los resultados de inflación refuerzan el discurso *hawkish* del Banco Central de Inglaterra, con las curvas swaps descontando una tasa de referencia máxima de 5,5%, resaltando que antes de la publicación del dato hoy, las implícitas sugerían una tasa máxima de 5,0% desde el 4,5% actual.

- Perú registró una contracción del PIB durante el primer trimestre del año de 0,4% a/a, en línea con las expectativas, y en contraste con el aún crecimiento positivo de 1,7% a/a en 4T22. El desempeño estuvo explicado principalmente por una contracción del rubro de inversión en capital fijo, que cayó 8,5% a/a, resaltando la contracción del sector de la construcción (11,5% a/a). Lo que limitó la caída del PIB total fue el gasto de los hogares, que reportó un crecimiento de 0,2%. De acuerdo con el informe del Instituto Nacional de Estadísticas Informáticas (INEI), las movilizaciones de protesta antigubernamentales y los desastres naturales por las intensas lluvias de febrero y marzo pasados, afectaron al normal desarrollo de una parte de la economía. El consenso de analistas prevé un crecimiento consolidado para la economía peruana de 2,0% en 2023, desacelerándose desde el 2,7% de 2022.

- En Colombia, Fedesarrollo publicó el resultado de la Encuesta de Opinión Financiera de mayo. El promedio de analistas proyecta que la inflación anual se desacelere en este mes hasta 12,59% a/a desde el 12,82% a/a registrado en abril, lo que significaría una variación mensual del IPC de 0,64%, con un rango de pronóstico entre 0,57% m/m y 0,76% m/m. En cuanto a las expectativas de crecimiento, el promedio de los encuestados elevó ligeramente su proyección de cierre de 2023 a 1,1%, desde el 1,0% de la encuesta de abril. Finalmente, el consenso espera que la tasa de referencia se mantenga inalterada en 13,25% en la siguiente reunión del Banco de la República, además de prever reducciones en la segunda parte del año, que den como resultado una tasa de referencia de cierre de 2023 del 12,0%.

### Las claves del mercado

- Los mercados financieros internacionales operan en terreno negativo al inicio de la jornada, en medio de las discusiones sobre el techo de la deuda en Estados Unidos y la incertidumbre sobre las tasas de política máximas de los principales bancos centrales. Así las cosas, el índice Dow Jones retrocede 0,64%, mientras que el S&P 500 se desvaloriza 0,53%. Los bonos del tesoro en Estados Unidos operan con ligeras valorizaciones frente al cierre anterior, con el papel a diez años sobre 3,68%, cayendo en tasa 1,0 pbs. En Europa el índice Eurostoxx 50 registra una variación negativa de 1,95%.

- Los precios del petróleo continúan con ganancias, luego de las declaraciones del ministro de energía de Arabia Saudí, quien sugirió que la OPEP+ podría prepararse para un nuevo recorte de la producción en su reunión de principios de junio. La referencia Brent opera sobre USD \$78,19/barril, mientras la referencia WTI se ubica en USD \$74,30/barril.

- En Colombia, la tasa de cambio opera sobre USDCOP \$4.439,75, a la baja frente al cierre anterior de USDCOP \$4.464,00. En América Latina, las monedas registran un comportamiento mixto frente al dólar. El movimiento de mayor magnitud de la jornada lo registra el peso mexicano, que se aprecia 0,89%.